

L'AFA Feyzin-Vénissieux a récompensé ses athlètes pour leurs performances



■ Lors de la remise des récompenses. Photo Carlos Soto

Vendredi soir, dans le salon honneur du stade Jean-Bouin de Feyzin, en présence d'Andrée Loscos, adjointe aux Sports de Vénissieux, Patrick Prade, président de l'OMS de Vénissieux (Martial Athanaze, l'adjoint aux Sports de Feyzin étant excusé), l'AFA Feyzin-Vénissieux a remis à dix-sept de ses athlètes classés, nationaux, interrégionaux... les récompenses pour leurs performances durant la saison hivernale. Parmi les nominés, on retrouve le marcheur Mathias Boucher, 3^e au championnat de France cadet 5 000 mètres

marche, l'équipe senior pour sa 2^e place au championnat du Rhône de cross (une première pour l'AFA), Gilles Florenson, 3^e au championnat de France de triple saut vétérans. La manifestation a permis aussi d'honorer la labellisation cinq étoiles sur six, attribuée par la Fédération française d'athlétisme, au club intercommunal. Il faut noter que seuls quatre clubs ont cinq étoiles en Rhône-Alpes (un seul se trouve dans le Rhône : l'AFA), et seuls deux clubs de la région ont six étoiles (Bourgoin et Roanne). ■